

L'année du singe

au ZOO Planckendael



CONSEIL POUR LES PLUS JEUNES : rampez dans les tubes souterrains ou grimpez dans la tour.



Face à face avec un macaque de Barbarie. C'est le coin préféré de notre mâle Aku.



Qu'elle est mignonne, cette petite bonobo ! Sanza profite avec sa famille du nouvel enclos.

"Ce grand enclos est idéal pour les animaux ! Ils choisissent leur propre espace et activité. Tantôt les jeunes jouent ensemble, tantôt une mère s'isole avec son petit pour le dorloter. Un beau tableau !" Le soigneur Joris



Avec toute cette verdure, on se croit vraiment en pleine jungle congolaise.



Les bonobos viennent jusque sur la terrasse du Centre de recherche bonobo'. Souriez !



Les macaques de Barbarie sont superbement camouflés dans leur habitat marocain.



Les bonobos et les macaques de Barbarie ont tous deux reçu un nouvel enclos au ZOO Planckendael. Treize bonobos et sept macaques vivent dans le continent Afrique. D'autres bonobos arriveront bientôt. Ils augmentent les possibilités de combinaison génétique et d'interactions sociales. Les bonobos vivent en grands groupes.

DES SINGES ET VISITEURS HEUREUX

En outre, Expédition Bonobo est une belle expérience à la fois pour les singes et les visiteurs. Les animaux ont énormément de possibilités dans le vaste enclos. Les visiteurs suivent un sentier aventureux et sont mis au défi. Chercher les animaux dans leur groupe et étudier leur comportement.

AUTORITÉ EN MATIÈRE DE BONOBOS

Les nombreuses interactions rendent l'étude des animaux intéressante pour les scientifiques internationaux. Planckendael est depuis plus de trente ans l'autorité en matière de bonobos. Son principal objectif : la conservation de la biodiversité et de l'espèce. *

VOIX AU CHAPITRE

En tant que détenteur du livre généalogique international et coordinateur européen du programme d'élevage, Planckendael contribue à l'avenir des bonobos.

BON À SAVOIR Savez-vous que les bonobos reçoivent parfois de la nourriture de manière automatisée ? Le scatterfeeder distribue à intervalles irréguliers des graines de tournesol en guise d'enrichissement. Savez-vous que les macaques de Barbarie résistent bien au froid ? Ils ont leur propre manteau d'hiver. Et ils reçoivent souvent des herbes du jardin marocain comme enrichissement.